

課題研究発表会(豊高プレゼン・研究発表の部)を実施しました!

本日午後から、課題研究発表会(豊高プレゼン・研究発表の部)が行われました。2年生はこの一年間取り組んできた課題研究の成果を発表し、1年生は課題研究Ⅰの時間で取り組んだ成果を発表しました。2年生はグループで協力しながらこれまで取り組んできた研究内容を落ち着いて発表し、会場の質問にも丁寧に答える姿を見ることができました。1年生は課題研究Ⅰの時間で取り組んだ内容を一生懸命伝えようとしている様子が見られました。

本校では研究発表の後には、「質問検討時間」が設定されています。生徒たちはこの時間に、発表内容に対する振り返りや質問を検討します。その後の質疑応答の時間には、積極的に生徒たちから質問が出され、2年生を中心に活発に質疑応答を行う場面が多くありました。

今年多くの方々にご来校いただき、各会場に分かれて審査や講評をいただきました。また、本日の発表会には、東高校や高津高校、刀根山高校、箕面高校の生徒さんが参加し、研究発表を行ってくれました。さらに、能勢分校の生徒さんも9グループが参加してくれました。本校の生徒たちは他校の生徒さんの発表をお聞きして大変刺激を受けたことと思います。

発表会終了後には、今年度から新たに教員を対象とした情報交換会を行いました。本校のSSH事業指定校としての16年間の取組みを踏まえ、教材の配付とご説明と質疑応答を行い、参加していただいた皆様と交流する良い機会となりました。ご来校いただいた皆様、ありがとうございました。

今後2年生はこの1年間に取り組んできた研究内容をまとめて論文を執筆することになります。生徒たちには本日の課題研究発表会での経験を今後の研究や論文執筆に生かしてくれることを期待しています。

発表の様子

